

Palle Huld : L'Aventurier Qui Aurait Inspiré Hergé



Palle Huld, un jeune Danois de 15 ans, est entré dans l'histoire en 1928 en réalisant un tour du monde en solitaire qui allait marquer les esprits. Ce périple audacieux lui a valu une célébrité instantanée et aurait même inspiré Hergé dans la création de l'un des personnages les plus emblématiques de la bande dessinée : **Tintin**.

Un Tour du Monde Exceptionnel

Né en 1912 à Copenhague, Palle Huld était un garçon comme les autres jusqu'à ce qu'il participe à un concours organisé par le quotidien danois *Politiken*. Ce concours, lancé à l'occasion du centenaire de Jules Verne, proposait à un adolescent de partir à l'aventure pour un tour du monde, à la manière de Phileas Fogg dans "Le Tour du monde en 80 jours". Le jeune Huld fut sélectionné parmi 400 candidats pour réaliser ce voyage.

Le 1er mars 1928, Palle Huld quitta Copenhague vêtu d'un uniforme de boy-scout, avec pour mission de parcourir le monde en 44 jours, sans jamais prendre l'avion. Son itinéraire le mena à travers l'Europe, en Russie, au Japon, au Canada et aux États-Unis, avant de revenir triomphalement à Copenhague. Partout où il passait, des foules l'acclamaient, fascinées par cet adolescent intrépide qui relevait un défi digne des grands explorateurs.

Une Ressemblance Troublante avec Tintin

C'est cette aventure qui aurait inspiré Hergé, de son vrai nom Georges Remi, pour créer Tintin. Le jeune reporter imaginé par Hergé est connu pour sa mèche blonde, sa jeunesse et ses aventures à travers le monde. Bien que Hergé n'ait jamais confirmé de manière explicite que Palle Huld était la source d'inspiration pour Tintin, les similitudes entre les deux personnages sont frappantes.

Comme Tintin, Palle Huld était jeune, intrépide, et se lançait dans des aventures à travers le monde, défiant les dangers et les obstacles avec courage et détermination. De plus, les photographies de Huld lors de son voyage montrent un garçon au visage ouvert, vêtu de vêtements rappelant l'iconique costume de Tintin.

L'Héritage de Palle Huld

Après son tour du monde, Palle Huld devint une célébrité en Europe. Il publia un livre relatant ses aventures, intitulé "*Jorden rundt i 44 Dage*" ("Autour du monde en 44 jours"), qui rencontra un grand succès. Plus tard, il poursuivit une carrière d'acteur au théâtre et au cinéma au Danemark, sans jamais renier l'exploit qui l'avait rendu célèbre.

Palle Huld est décédé en 2010 à l'âge de 98 ans, mais son aventure continue de fasciner les amateurs d'histoire et les fans de Tintin. Qu'il ait été ou non la source d'inspiration directe pour Hergé, il est certain que son voyage autour du monde en 1928 a laissé une empreinte durable, incarnant l'esprit d'aventure et de découverte qui imprègne les albums de Tintin.

Conclusion

L'histoire de Palle Huld est celle d'un jeune garçon qui, par son audace et son esprit d'aventure, a marqué son époque. Que Hergé se soit inspiré de lui pour créer Tintin ou non, il reste une figure emblématique, un symbole de la jeunesse intrépide prête à affronter le monde. Son voyage extraordinaire, immortalisé par les médias de l'époque, reste un moment clé de l'histoire de l'exploration et de la culture populaire du XXe siècle.

Sources

- fr.wikipedia.org - CC-BY-SA 3.0
-

Insolite - 28 août 2024 - Wakonda - CC BY 2.5